
 

 

 

 

Suite à l’assemblée générale élective,  une première réunion de bureau a eu lieu le 23 octobre dernier. Il a été 

procédé à la répartition des différents postes : 

Vice-président : Eric Barthélémy 

Trésorier : Arnaud L’Héritier, adjoint Pierre Burnier 

Secrétaire : Catherine Burnier, adjoint Alexandre Debrenne 

Communication : Mickael Bosella 

Achat et entretien du matériel : Guillaume L’Héritier  

Ecole de tir, entraîneurs : Arnaud Roger 

Relation Mairie-Compagnie :  Pierre Burnier 

Tradition : Eric Barthélémy 

Porte drapeau : Fabienne Grosbois 

Nous souhaitons fonctionner grâce à différentes  commissions ; l’objectif étant que tout ceux qui le souhaitent 

puissent donner un peu de temps à l’association, selon leur savoir-faire et leurs envies. Deux commissions  

indispensables ont été définies  avec un rapporteur, membre du conseil. 

Commission sportive : Arnaud Roger, elle regroupe l’école de tir et les entraîneurs. 

Commission travaux : Stéphane Antigny, sécurisation du terrain réfection des différentes cibleries, entretien du 

Beursault ; de nombreux travaux sont à prévoir. Plus d’informations seront transmises lorsque nous le pourrons. 

Actuellement nous sommes tous en confinement et ne pouvons accéder aux structures d'entraînement dont la 

Compagnie dispose. La saison salle semble bien compromise. 

 Nous vous tiendrons informés de la reprise de notre sport et sous quelle forme, selon les règles sanitaires dictées 

par le gouvernement.  

Même si cela est nécessaire, nous espérons tous que cette situation va évoluer favorablement  le plus rapidement 

possible et que nous pourrons tous remettre  en route notre activité. 

Rendez-vous bientôt sur nos pas de tir 

En attendant prenez soin de vous 
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